

Aktuelles vom Orgel-Projekt

Rückblick

Am 12. Oktober gaben die **Militärmusik Burgenland** und das **JBO Winzerkapelle Kleinhöflein** im Festsaal der Pädagogischen Hochschule Burgenland ein großartiges Konzert. Unter der Leitung von Militärkapellmeister Obstlt Hans Mierl bzw. DI Matthias Lehner wurde dem begeisterten Publikum (gut 200 Besucher) konzertante und traditionelle Blasmusik auf höchstem musikalischen Niveau geboten. Wir danken sowohl der Militärmusik und dem JBO für das schöne (und unentgeltliche!) Konzert zugunsten unserer neuen Orgel. Bei den Verantwortlichen der Pädagogischen Hochschule Burgenland bedanken wir uns für das ebenfalls unentgeltliche zur Verfügung Stellen des Saales. Herzlichen Dank auch den vielen Helfern bei der praktischen Durchführung des Konzertes und der Pausenbewirtung (Stangerl u.v.a.m.). Besonders danken wir der Familie Neissl für den Orgelwein, der Familie Lapicz für den Orgelschnaps und der Bäckerei Waldherr für das gespendete Brot. Das Konzert erbrachte einen Erlös von € 5.060.-.

Am 4. November unternahmen wir eine **Orgelfahrt nach Großpetersdorf**. Im Rahmen eines Konzertes und einer gesonderten Vorführung im Beisein des Initiators des dortigen Orgelprojektes wurde die von Orgelbaumeister Kögler (St. Florian bei Linz) 2006 errichtete Orgel besichtigt, gehört und diskutiert.

Finanzierung und Terminkette

Der Kontostand beträgt nun (Stand Mitte November 2007 und nach Zurechnung der vereinbarten Sponsorengelder) ca. € 117.000.-. Die Summe aus dem Kontostand und den noch offenen Zusicherungen (Subventionen, Spenden, Sponsoren) beträgt aktuell ca. € 177.000.-.

Der oben angeführte Finanzierungsstand von ca. 70% darf als solide Basis für die Beauftragung angesehen werden. So wurde bei der letzten Plenumssitzung des Orgelkomitees am 30.9. beschlossen, die Ausschreibung noch im November an die ausgewählten Orgelbaumeister auszusenden, woran derzeit intensiv gearbeitet wird. Damit kann mit dem Einlangen der angeforderten Kostenvorschläge und Entwürfe bis Februar 2008 gerechnet werden. Darauf basierend soll dann möglichst rasch die Auftragsvergabe erfolgen. Je nach Auftragslage des beauftragten Orgelbaumeisters könnte dann die Lieferung und Montage der Orgel noch – wie geplant – im Jahr 2009 erfolgen.

Vorschau

Am **Samstag, dem 22. und am Sonntag, dem 23.12.2007** wird uns von der Stadtgemeinde Eisenstadt die **Vereins-Hütte am Eisenstädter Christkindlmarkt** zur Verfügung gestellt. Dafür sind wir sehr dankbar und werden versuchen, dies gut für unser Projekt zu nutzen. Es wird warme Getränke geben (Punsch, Glühwein und alkoholfreie), Orgelwein und Orgelschnaps, hoffentlich können wir auch Weihnachtsgebäck und Weihnachtsschmuck anbieten, es ist ja dann schon ganz knapp vor Weihnachten. Am **Sonntag von 16:30 bis 17:30** wird der **Kirchenchor** Advent- und Weihnachtslieder singen und so zum Kommen und Verweilen animieren. – Zum Besuch unseres Standls laden wir Sie/Euch ganz herzlich ein – siehe Kasten!

Für das Orgelkomitee
Christian Leitgeb

Wir bitten um Überweisung bzw. Einzahlung noch offener für das Jahr 2007 zugesicherter Beiträge. Für diesen Zweck liegt ein Zahlschein des Orgelprojektes bei. Darüber hinaus sind wir sehr dankbar für jede weitere kleine oder größere Spende. – An dieser Stelle ein herzliches Danke!